

## 益田養護学校の皆さんとオンライン交流会を行いました

11月10日(金)に水引アクセサリーとコラボクラッチバックの制作でコラボしている益田養護学校の皆さんとオンライン交流会を行いました。

交流会では、コラボクラッチバック5個が完売した“ますようまつり”の様子、水引アクセサリーの制作の大変さについて、コラボクラッチバックの電話注文状況、クラッチバックの作り方、デジファブ作品について、浜商デパートについて等の話をし、交流をしました。

益田養護学校の生徒さんからは、水引アクセサリーは1時間に1個か2個しか作成できないこと、作成に集中力が必要なこと、電話注文で人気の梅2は工程数が多く、作成するのに時間がかかること等を教えていただきました。当校の生徒からは、デジファブで制作した作品の説明や教員によるレザーカッター実演等を行いました。

浜商デパートやごうつ秋祭りに向けて、益田養護学校の生徒さんから、「水引アクセサリーは紐の色や長さにより製品の印象が異なるので、オンリーワンの商品を見つけてください。水引の良さが伝わるとうれしいです。」とのコメントをいただきました。

益田養護学校の生徒さんと先生方、ありがとうございました。



(おことわり)

浜商デパートとごうつ秋祭りにむけて、商品の製作に取り組んでいます。水引アクセサリーが大人気でかなりの品薄状態です。販売日の当日に商品が少なかったり、コラボクラッチバックを購入していただいたお客様には水引アクセサリーのみ後日郵送させていただく可能性もございます。ご容赦をお願いいたします。

写真は Instagram にも掲載します。



@GOTSU\_TECHNICAL